



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Apparition du covid dès le 2 décembre 2019 dans le Haut-Rhin

Question écrite n° 29463

## Texte de la question

M. Éric Straumann alerte M. le ministre des solidarités et de la santé sur les travaux du département d'imagerie médicale de l'hôpital Albert-Schweitzer de Colmar (Haut-Rhin), qui a repris tous les scanners des six derniers mois réalisés pour traumatismes, tumeurs et pathologies cardiaques ou infectieuses afin de vérifier s'ils comportent des anomalies typiques du covid-19. En effet, la maladie provoque des lésions dans les deux poumons avec des lésions et des disséminations qui ne correspondent pas à une autre pathologie. Plusieurs cas de suspicion de coronavirus ont été relevés dès le 16 novembre 2019. Un cas daté du 2 décembre 2020 a été confirmé ultérieurement par un test de dépistage du covid-19. Aussi il lui demande si les pouvoirs publics entendent soutenir la poursuite de l'étude afin de permettre une exploitation épidémiologique des résultats.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Straumann](#)

**Circonscription :** Haut-Rhin (1<sup>re</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 29463

**Rubrique :** Recherche et innovation

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Solidarités et santé](#)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 mai 2020](#), page 3356

**Question retirée le :** 1er septembre 2020 (Fin de mandat)